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Abstract (en)
The bottom of the tub 1 is open and has a flange 19 for the watertight attachment of a plate-shaped electrical heating device 6. The heating-plate
surface 10 is at least approximately flush with the inner face of the tub 1 and merges directly into an outlet connection 14 for the lye. To make the tub
bottom as smooth as possible, the heating-plate surface 10 has a shape matching the general shape of the tub 1 in the bottom region 5. <IMAGE>

Abstract (de)
Der Boden des Laugenbehälters 1 ist offen und weist einen Flansch 19 zum wasserdichten Anbringen einer plattenförmigen Elektro-Heizeinrichtung
6 auf. Die Heizplatten-Oberfläche 10 schließt mit der Innenfläche des Laugenbehälters 1 wenigstens annähernd ab und geht in einen Auslaßstutzen
14 für die Lauge unmittelbar über. Zur möglichst glatten Ausbildung des Laugenbehälter-Bodens weist die Heizplatten-Oberfläche 10 eine der
generellen Form des Laugenbehälters 1 im Bodenbereich 5 folgende Form auf. <IMAGE>
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